



Bei so manchen Menschen, auch im Landkreis Kelheim, schlägt das Schicksal wie ein Blitz aus heiterem Himmel zu – und sie geraten unverschuldet akut in Not. Der neugegründete Verein „Freude schenke im Landkreis Kelheim e. V.“ will unterstützen. FOTO: JULIAN STRATENSCHULTE/DPA

Hilfe bei Schicksalsschlägen

ENGAGEMENT Verein „Freude schenken im Landkreis Kelheim“ unterstützt Menschen, die unverschuldet in eine akute Notlage geraten.

VON ELFI BACHMEIER-FAUSTEN

KELHEIM. Ein Familienmitglied wird plötzlich schwer krank oder verunglückt oder durch einen Brand verliert eine Familie/ein Single das gesamte Hab und Gut. Vor einer akuten Notlage sind viele Personen nicht gefeit. Der Verein „Freude schenken im Landkreis e. V.“ hat sich laut Vorsitzendem Rudi Studenik auf die Fahne geschrieben, „akut in Not geratene Menschen im Landkreis Kelheim zu unterstützen“.

Rudi Studenik aus Teugn, der Centermanger des Einkaufszentrums Kelheim ist, hatte die Initiative für den Verein ergriffen. Der Auslöser für ihn war, dass es viele Menschen im Landkreis Kelheim gebe, die „unverschuldet akut in Not geraten sind“. Diese Personen wolle der Verein „schnell und unbürokratisch unterstützen“. Bereits Mitte November war der Verein aus der Taufe gehoben worden. Die Gründungsmitglieder sind neben Rudi Studenik (erster Vorstand), Landrat Martin Neumeyer (Vize-Vorstand), Kel-



Der Subway-Betreiber Tobias Beer belegt ein Subway-Sandwich in seinem Betrieb im Einkaufszentrum Kelheim. FOTO: ELFI BACHMEIER-FAUSTEN

heim's Bürgermeister Horst Hartmann (dritter Vorstand), der Vorstandsvorsitzende der Kreissparkasse Kelheim, Dieter Scholz (Kassier), die Geschäftsführerin der Stadtwerke Kelheim, Sabine Melbig (Schriftführerin), Riedenburgs Bürgermeister Siegfried Lösch (Beirat), Geschäftsmann Stefan Rengwallat (Beirat) und Rudi Studenik jun. (Beirat).

Auch Landrat ist mit im Boot

Landrat Neumeyer engagiert sich bei dem neuen Verein, weil dieser auf unbürokratischem Weg Menschen helfen könne. Spenden würden eins zu eins wieder an Bedürftige weitergeleitet. Kelheim's Bürgermeister Horst Hartmann sagt, dass es immer wieder

IM MAI GROBE AKTION

Ziel: Eine der ersten Aktionen ist laut Vorsitzendem Studenik am 25. Mai im Kelheimer EKC: das längste Subway-Sandwich in Europa.

Aktion: Subway-Inhaber Tobias Beer zufolge werden 245 Sandwiches gebacken und belegt. Ein Stück (10 Zentimeter) kostet einen Euro. Den Erlös von Beers Subway-Aktion, abzüglich der Kosten für die Zutaten, bekäme „Freude schenken im Landkreis e. V.“

im Kundencenter, über Facebook oder bei Veranstaltungen Unterstützung leisten, dass finanzielle Mittel für diese Hilfe zur Verfügung stehen.“

Der Verein verfolgt für die Unterstützung von in Notgeratenen das sogenannte Patenprinzip. Es können sich beispielsweise Verwandte, Bekannte, Nachbarn, Seelsorger und Personen von öffentlichen Einrichtungen als Paten eines Bedürftigen an der Verein wenden mit einem Schreiben (Kontakt per E-Mail: info@freudeschenken-kelheim.de). Es sollen die Lebensumstände der bedürftigen Familie/Person geschildert werden.

Jeder kann Mitglied werden

Mittlerweile ist „Freude schenken im Landkreis e. V.“ laut Vorsitzendem Studenik im Vereinsregister eingetragen und als gemeinnützig anerkannt. Als erste Spende ist ein vierstelliger Betrag eingegangen. Mit den Mitgliedsbeiträgen, eingehenden Spenden und Geld aus Aktionen möchte der Verein „unverschuldet akut in Not geratene Menschen schnell und unbürokratisch unterstützen“. Der Mitgliedsbeitrag pro Jahr: für eine Privatperson beträgt 36 Euro, für eine Firma 100 Euro. Beitritts-erklärungen im Internet unter <https://www.freudeschenken-kelheim.de>. Das Spendenkonto des Vereins: Kreissparkasse Kelheim IBAN: DE43 7505 1565 0011 4152 96, BIC: BYLADEM1KEH

ENTSCHEIDUNG

Freistaat tritt die Straße Klosterthal ab

KELHEIM. Die Stadt Kelheim ist wegen der Sanierung der Klosterthalstraße – sie verläuft ab der Kreisstraße 15, die zur Kreuzung nach Gut Schwaben führt, bis zur Donau bei Stausacker – einen Schritt weitergekommen. Wie Geschäftsleiter Georg Sinzenhauser zu Wochenbeginn im Stadtrat mitteilte, sei der Forstbetrieb mit einer Eingemeindung des 1,885 Kilometer langen Abschnittes der Bayerischen Staatsforsten einverstanden.

Sinzenhauser kündigte an, am Dienstag die Eingemeindung beim Landratsamt Kelheim zu beantragen, jedoch nicht nur für den Straßenabschnitt, sondern für eine Gemeindeabgrenzung. Daraus ergäben sich für die Kommune keine Nachteile, da nur Wiesen, Feld- und Waldwege in diesem Gebiet vorhanden seien. Wenn das Landratsamt über den Antrag entschieden habe, könnte der Stadtrat entscheiden, wie die Klosterthalstraße ausgebaut werde. Bereits im Herbst hatte sich der Stadtrat für eine Eingemeindung des Straßenabschnittes der Bayerischen Staatsforsten ausgesprochen. Es war deshalb der Beschluss vom Sommer ausgesetzt worden. Stausacker haben sich, wie berichtet, im Vorjahr dafür eingesetzt, dass die in einem schlechten Zustand befindliche Klosterthalstraße hergerichtet wird. 97 Bürger hatten sich an der Unterschriftenaktion beteiligt. Die Geschwindigkeit auf dem durch ein Waldgebiet führenden Klosterthalstraßen-Abschnitt war auf zehn Stundenkilometer begrenzt worden. Laut Bürgermeister Horst Hartmann hat die Stadt Löcher in der Fahrbahn ausgebessert. Zunächst möchte die Stadt mit der Eingemeindung „eine Rechtsgrundlage“ schaffen lassen. Es werde nochmals im Stadtrat besprochen, ob die Straße ausgebaut oder saniert werde. (eb)

EUROPAWAHLKAMPF

Info-Abend für Manfred Weber

KELHEIM. Die CSU hält im Rahmen ihres Europawahlkampfes eine Info-Veranstaltung für Manfred Weber am 10. Mai um 19.30 Uhr im Gasthof Kellner ab. Gastredner sind MdB Florian Ossner und Europakandidat Dr. Stefan Schäck. Weber ist nicht bei der Veranstaltung. Für Musik sorgen Schwarzes Blech, Moderator ist Bernhard Fischer. Der Eintritt ist frei. Reservierung ab 10 Personen unter Tel. (01 60) 881 42 22.

Holz auf Palette

1,6 SRm je Palette

Hartholzmix 25 cm	141,- €
Hartholzmix 29/33 cm	135,- €
Weichholz 25 cm	121,- €
Weichholz 29/33 cm	115,- €



Holz lose

pro 1 SRm

Weichholz 25 cm	67,- €
Weichholz 29/33 cm	63,- €
Hartholzmix 25 cm	79,- €
Hartholzmix 29/33 cm	75,- €
reine Buche 25 cm	83,- €
reine Buche 29/33 cm	79,- €



Sonstiges

Anzündeholz	7,- €
Zündis, 20 Stück	2,- €
BIOMAC Anzünder, 40 Stück	4,- €



Wie gewohnt unser Sommerangebot!

Briketts

auf Palette

BIOMAC Ruf Hartholz eckig, 960 kg	260,- €
BIOMAC Hard Top, 1000 kg	275,- €
BIOMAC Premium Buche, 1000 kg	285,- €
BIOMAC Ergo Top Weichholz, 1040 kg	295,- €
BIOMAC Ergo Top Weichholz mit Zugloch, 1000 kg	275,- €

(Angebot gültig bis 31.07.2019)

Lieferkosten

0 - 20 km	25,- €
20 - 30 km	35,- €
30 - 40 km	45,- €
40 - 50 km	55,- €
50 - 60 km	65,- €

Bequem bestellen im Onlineshop

Lieferung bis 60 Kilometer Umkreis!

Bei einem Bestellwert unter 200,- € erheben wir einen Mindermengenzuschlag von 10,- €.

Pellets

70 Säcke auf Palette

BIOMAC 1050kg	280,- €
---------------	---------



Brennholz Plank

Brennholz & Forstdienstleistungen

Teuertinger Str. 4a, 93309 Kelheim/Thaldorf

09441 61146 info@brennholz-plank.de www.brennholz-plank.de

